



25 de Enero de 2018 DC/06/2018

ASISTE CEDHNL A REUNIÓN NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS

Organismos defensores de derechos humanos asisten por primera vez a reunión de trabajo de la Conferencia Nacional de Gobernadores en la que se abordaron temas de seguridad para defensores públicos de derechos humanos y los retos de las comisiones estatales.

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, destacó este primer encuentro de diálogo en la que participaron sus homólogos de las comisiones en el país con las y los titulares de los poderes ejecutivos locales.

En la reunión la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos expuso a los gobernadores y gobernadora las necesidades para garantizar la seguridad de las defensoras y defensores públicos y sociales de derechos humanos en México, así como también los obstáculos presupuestales y normativos a los que se enfrentan las comisiones estatales para realizar su labor de defensa y promoción de derechos humanos.

Por otra parte, la titular de la CEDHNL celebró un convenio de colaboración con el Mecanismo Nacional de Prevención de la Tortura y Otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, a través del cual conjuntarán acciones preventivas de la tortura hacia personas privadas de la libertad.

Ambas instituciones dispondrán de sus recursos humanos y materiales para desarrollar visitas periódicas de supervisión a los centros de detención y reclusión de personas privadas de la libertad, a fin de prevenir actos de tortura o tratos crueles, a partir de las cuales se generarán informes sobre las condiciones, de seguimiento a las mismas, así como documentos específicos a las necesidades de cada centro.